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 WELCOME   副会長 高野 悠 

臼田 香織 様 臼田暢会員 令夫人 

桑島 和美  様 桑島昌子会員 ご令嬢 

桑島 大樹 様 桑島昌子会員 ご子息 

四方 栄子 様 四方信次会員 令夫人 

菅原希代加 様 菅原百合子会員 ご令嬢 

村上 泰 様 村上英恵会員 ご子息 

本村千穂乃 様 本村信人会員 令夫人 

谷 可奈子 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

勝元 賢介 様 〃 次年度会長 

姉崎 直弥 様 〃 次年度幹事 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんばんは。千歳セントラルロータリークラブ、33

人目の会長職をようやく終えることになります。これもひと

えにチャーターメンバーはじめ会員全員のおかげをもちまし

て本日を迎えることが出来ました。冒頭、皆さんに家族

の参加を促していましたが、私の家族が来ていないことに

対しお詫び申し上げます。決してロータリーが嫌いだとか、

理解しかねるということではありませんし、本日、会社を

出てくる時もお疲れ様でしたと言われて出てきました。私

は奉仕というものに対し似合わない人間と思っておりまし

たが、JC に 13 年間在籍し、PTA役員などを引き受け、

そして、先輩からそろそろロータリーに入りなさいということ

で８年前に入会しました。幹事２年、理事を５年経験

し、それなりにロータリーの勉強をしてこの一年、会長を

全うすることになりました。他クラブに出向いて行っても恥

じないように一定の勉強をし、「千歳セントラルロータリー

クラブがここにあり」と胸を張って言えるようにもなりました。 

また、皆さんから教わったことを会長年度にぶつけることも

できました。この年度は、コロナに全く影響されない一年

であったことも幸いでした。例会が実施できるかどうかを検

討する必要もないからです。35 回の例会はすべて力を

込めて行ってきました。中でも親睦活動委員会は頑張っ

てくれました。また、長泉RC との友好事業も公式、非公

式を問わず数多く、そして、内容も充実したものでした。

その心意気は先方にも伝わっていることと思います。また、

村上部会長は女性部会を代表して新規事業を立ち上

げてくれました。その例会、事業の下働きをして頂いたの

は、桑島幹事です。夫唱婦随という言葉があますが、大

変仲が良いという意味です。桑島さんのスキル、人柄、

仕事のスピード感に助けられた部分が多かったと思いま

す。桑島幹事自身もこの一年を通じて成長なさったと思

いますし、それを通じて私自身も成長することが出来たと

思っています。理念を理解して頂いて本物の幹事になる

には半年かかるものと思っていました。案の定、それより

早く、長泉 RC 訪問から帰ってきたぐらいから自信が漲っ

てくるようになり、スーパー幹事の道へと進んできました。

改めて人間力の高さ、スキルの高さ、人間性に加えて努

力を惜しまない姿勢、謙虚な心、時として爆発すること

もあるようですが・・・、それは私の不徳の致すところという

ことでご勘弁頂きたく思います。一年半前に幹事をお願

例会出席状況（2024 年 6 月 25 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 30 名 

欠席者数（内：無断欠席） 11（2）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 73.17 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 10 名 

出席者数総計 41 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 6 月 18 日） 

確定出席率（MU 含む） 57.50％ 

2.50 ％  
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いして本当に良かったと思います。各委員長、各理事、

この一年で出会いました千歳 RC、恵庭 RC、第７グル

ープ各会長、地区出向者、地区役員、ロータリークラブ

に関わる全ての方々に感謝します。今日で終わるのは正

直、寂しい感じがします。今日はお酒を徹底的に飲んで

楽しい例会にしたいと思います。 

本日は会員の皆様をはじめ、ご家族の皆さん、本日欠

席された方、そして千歳セントラルロータリークラブに関わ

って頂いた全ての方に感謝して最終例会の会長挨拶と

させて頂きます。一年間、お世話になりました。ありがとう

ございました。 

 

 ごあいさつ    

千歳ローターアクトクラブ会長 谷 可奈子 

望月会長、一年間本当にお疲れ様でした。先日もロー

ターアクトの最終例会へのご出席とご挨拶を頂き有難う

ございました。私はアクトに

入って来月で 4 年目にな

ります。入った当初はあま

り楽しくありませんでした。

唯一楽しかったのは、アク

トメンバーとの飲み会ぐら

いでした。 

昨年あたりにローターアクトクラブの人数が少なくなり、こ

のままだと長い歴史が終わってしまうのではと何か力にな

れることはないかと思い、会長に立候補させて頂きました。

実際にやってみて、こんなにセントラルロータリークラブの

皆様との関わりが本当に楽しいものだと思いました。一年

間このように私がここに立っていられるのも、活動を全て

終えられたのも、セントラルロータリークラブの皆様のおか

げだと思っております。今までの私は、この壇上に上がる

方の「おかげさまで」という言葉を聞く機会が多かったので

すが、その言葉は定型文で本当にそう思っているのだろう

かと思っていました。実際に会長やトップの立場をする方

だからこそ、「おかげさまで」という言葉が心の底から思え

るものなんだと思いました。次年度は、勝元賢介会長に

なります。次年度テーマは「拡げる」で活動します。次年

度は６人体制という少人数になります。少し危ういので

はと思いますので、だからこそ、新しい事業としてやろうと

思ったのが、海外支援事業タイ Take action ツアーで

す。継続的な事業としてやることにより、これから入ってく

る若い世代の方たちが、そこに興味を持って千歳ローター

アクトクラブに入ってくれるのではという思いでやりました。

次年度も継続的にやりつつ、地区代表としてももっと魅

力的なローターアクトクラブを作っていただければと思って

います。今日は姉崎次年度幹事も出席しておりますの

で、よろしくお願いいたします。本当に有難うございました。

望月会長、お疲れ様でした。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

35 回目の幹事報告です。今日この日を迎えられ本当

にほっとしています。望月会

長本当に一年間お疲れ様

でした。望月会長の思いの

通りに動けたかどうか自問

自答しています。次年度は

当クラブから四方ガバナー

補佐が誕生します。一会

員として、ガバナー補佐を応援していきたいと思います。

35 回の例会、行事にお忙しい中、皆さん出席頂き有

難うございました。至らない点もありまして、皆さんに不快

な思いやご迷惑かけた事があったかと思います。申し訳あ

りませんでした。未熟であったという事でお許しください。

幹事を経験したことで、これから益々千歳セントラルロー

タリークラブに何が出来るかをいつも頭に入れながら、一

会員として努めていきたいと思います。一年本当に有難

うございました。 

 新会員報告 

会員選挙を行い、期日までに異議申し立てはありま

せんでしたので入会が決定しました。 

○ 山下耕介さん 

○ 今川裕司さん 

引き続き 1 名の会員選挙を行っています。７月１日

までを期日としております。異議申し立てが無ければ

７月から入会する予定です。 

 

 RYLA 修了証授与式  進行：幹事 桑島昌子 

2023-2024 年度 RYLA セミナー修了証授与式を行

います。当クラブから望月会長の推薦を受け、私の息子

桑島大樹が参加させて頂きました。クラブの皆様には、

親としてお礼を申し上げます。有難うございました。 

 

桑島大樹 様 

RYLA（Rotary Youth Leadership Awards）とい

う青少年育成を目的に、リーダーシップとは何かを学んで
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いくセミナーがございました。先ほど母もロータリーに関わっ

て自分の未熟さを実感したという話があった通り、ロータリ

ーに関わる事で自分の成

長の糧になるような事が

発見出来ると思いました。

そのような機会に 25 歳

で携わる事が出来たこと

に深く感謝したいと思いま

す。参加者の中には、岩

見沢 RC、札幌 RC とロータリーの関わりが無ければ私が

接点として人生で関わることが出来なかったコミュニティが

ありました。ですが、皆様リーダーシップを体得したいと志

同じく目指すもの同士で、仲良くセミナーを活動する事が

出来ました。これは、まさにロータリーの四つのテストにあ

る「好意と友情を深めるか」とあるとおり、RYLA を通して、

望月さんが言った哲学を私の第 2 の父から伝承されたの

かなと思います。詳細については、8 月の例会で詳しく皆

様に説明させて頂きます。まずは、この場を借りて千歳セ

ントラルロータリークラブの皆様に感謝申し上げたいと思

います。どうも有難うございました。 

 

 三役バッジ交換    

今年度三役から次年度三役へバッジが引き継がれまし

た。 

 

 

 

 

 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回例会は、臼田会長年度最初の例会です。 

7 月 2 日（火）、通常夜間例会「クラブ協議会/各理

事、地区委員の活動方

針」。担当は理事会。開

会点鐘 18 時 30 分。例

会場はホテルグランテラス

千歳です。 

 

 SAA あいさつ   

SAA 委員長 笹谷俊尚 

1 年間、SAA を務めさせて頂きました。会場監督とい

う任務を全うできたかは自己判断できませんが、皆さ

んのおかげで大きな事故もなく無事に 35 回の例会の

進行を終えることができます。 

ありがとうございました。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会 

「2023-2024 年度最終例会」 

担当：親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

 

 乾杯の挨拶 1 

会長ノミニー 南雲勇次 

望月会長、桑島幹事、高野副会長、一年間お疲れ様

でした。大変な一年だったと思いますが、上手い形で臼

田会長年度に引き継げたのではないかと思います。私も

７月から会長エレクトとして

頑張ります。ちょうど空港

100 周年の年で、臼田年

度に被るように何かしら動き

が出てくると思います。千歳

の 5 クラブが合同で何かを

やろうというような話も出て

いますので、セントラル RC の会員が一丸となって臨まな

ければならない事が起きるのではないかと思います。大変

な思いがしますが、期待の方が大きいです。セントラル

RC の仲間意識、仲が良いクラブというのが持ち味だと思

いますので、臼田会長には気合を入れて、仲間を引き

連れて邁進してもらいたいと思います。望月年度お疲れ

様、臼田年度頑張ってくださいという事で乾杯します。 

 

 映像「望月年度を振り返って」1 

望月会長年度に行われた様々な例会、事業を映像で

振り返りました。 

 

 ゴルフコンペ表彰式 1 

進行：ゴルフ同好会会長 高野 悠 

本日、シャムロックカントリー俱楽部で今年度最終ゴルフ

コンペを開催しました。会長の日頃の行いが良く天気も

望月会長(右)から臼田次年度へ会長へ会長バッジの引継ぎ 

高野副会長(右)と 

関根次年度副会長 

桑島幹事(右)と 

本村次年度幹事 
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良かったと思います(笑)来月もエミナで臼田会長年度コ

ンペを開催しますので、皆さん参加してください。 

優勝 入口浩一郎 

準優勝 手島和枝 

第３位 臼田香織 

 

 誕生日祝 1 進行：幹事 桑島昌子 

６月お誕生日会員と今年度お祝いできなかった会員の

皆様へ会長からプレゼントをお渡ししました。おめでとうご

ざいます‼ 

☆石川貴美子会員（6 月 14 日生れ） 

☆大下 和志 会員（6 月 6 日生れ） 

☆藤本 裕之 会員（6 月 26 日生れ） 

☆佐々木俊英 会員（5 月 25 日生れ） 

☆今野 桂子 会員（5 月 1 日生れ） 

☆橋場 正人 会員（11 月 17 日生れ） 

 

 

 ごあいさつ 1 

千歳ローターアクトクラブ 次年度会長 勝元賢介 

少しだけ時間を頂きまして、挨拶させて頂きます。次年

度千歳ローターアクトクラブ会長の勝元です。今年度始

めの盆踊りの時に顔を出させて頂いて、あの「ちょんまげ」

はなんだと覚えて下さっている方もちらほらいらっしゃるかと

思います。次年度もいろいろと頑張っていこうと思います

ので、よろしくお願いします。 

 

 ニコニコ BOX1 

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

望月会長・桑島幹事お疲れ様、ゴルフ優勝、息子が水

泳で進級、最後の親睦例会、孫が半年に、誕生日のお

礼、ゴルフ楽しかった、アイドルコンサートへ行きます、理

事終了、うまい豚買えます、ゴルフ参加のお礼、ロータリ

ーソング歌唱のお礼、一年に感謝、田植えが終了、

RYLA で友人出来ました、腹が立ってます、会長と初め

てゴルフ、腰をゆっくり治します、宿泊研修楽しみ、新年

度よろしく、久しぶりに出席、久しぶりのニアピン、ニコニコ

目標達成、カメラを隠してしまう、一年間のご協力御礼

など大勢の皆様有難うございました。 

桑島和美様、桑島大樹様、村上泰くん、菅原希代加

様、入口浩一郎会員、大下和志会員、菅原百合子

会員、石川貴美子会員、髙木昌人会員、今野桂子

会員、村上英恵会員、手島和枝会員、橋場正人会

員、桑島昌子会員、南雲勇次会員、藤本裕之会員、

臼田暢会員、岩﨑光子会員、四方信次会員、佐々

木俊英会員、松坂敏之会員、望月秀則会員、星猛

雪会員 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

111,000 円 

今年度 累計額 1,300,000 円 
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 花束贈呈 1 

石川貴美子会員から望月会長へ花束贈呈です。 

望月会長、そしてサプライズで入口浩一郎親睦活動委

員長から、桑島幹事へ感謝の花束が渡されました。 

 

 望月会長からプレゼント 1 

望月会長から MVP 賞が贈られました。 

男性 MVP 入口浩一郎会員 

女性 MVP 村上英恵会員 

MVP 特別賞 上野奈々事務局員 

 

 手に手つないで 1 

 

 閉会の挨拶 1 

臼田 暢 会長エレクト 

一年間、望月会長、桑島幹事本当に有難うございまし

た。そしてご苦労様でございます。望月会長は、皆様も

感じていらっしゃると思いますが、非常に頭の良い方で全

て前準備を完璧にやって、例会においても、スピーチにお

いても、完璧にやろうという考えの方です。その中でもたま

にポカはありますが、セントラルロータリークラブの中におい

て、完璧に活動をやられてこられたと思います。先々週の

望月会長の挨拶の中で100％は出来なかった。自分で

評価すると 80％の出来だと仰っていました。でも、私から

見ると 100％やってこられたと私は言いたいです。あの時

は言いませんでしたが、本当に一生懸命やってこられて、

100％の力を出されたと思います。それは皆様方にも感

じて頂きたいと思います。女房役の桑島幹事、本当にお

疲れ様です。何と言っていいかわからないぐらい完璧にさ

れる方でした。望月会長、桑島幹事は凄い強かった、こ

れが私の印象です。次年度も日にちが余りありませんが、

スタートします。私の女房役は本村会員です。二人でが

っちり手をつないでやっていきましょう。望月年度に負けな

いぐらいの年度にしたいと思いますので、次年度楽しみに

していてください。望月会長、本当にお疲れ様でした。本

日ご参加頂きました皆様のご健勝とご多幸を祈念して

一本締めいたします。有難うございました。 
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 例会スナップ 1  SCHEDULE  

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ラム＆ビール」（千歳 RAC 合同） 

２日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の
活動方針」    [担当/理事会(進行担当/幹事 本村信
人)] 

９日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」     
[担当/理事会(進行担当/幹事 本村信人)] 

16 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

23 日 

移動親睦夜間例会「ラム＆ビール in ハウベ」 
例会場/キリンビアレストランハウベ 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

28 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 

6 日 
通常例会「2023-2024 年度 RYLA セミナー報告」  
[担当/未定] 

13 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 
20 日 例会日変更（8 月 23 日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」  
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※合わせてポリオ街頭募金も行います 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠、親睦活動委員会 
委員長 石川貴美子] 

27 日 
通常夜間例会「会員拡大」   [担当/会員増強・維持委
員会 委員長 髙木昌人] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋
の全国交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創
立記念例会 ■千歳神社秋季例大祭 
３日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 

10 日 
通常夜間例会「ガバナー公式訪問」    
[担当/SAA 委員長 菅原百合子] 

14 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 
17 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修・新会員研修・細則
検討委員会 委員長 坂井治] 

28 日 鮭のぼり事業 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き 

1 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 場所/キウス    
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

８日 通常夜間例会「半導体関連」   [担当/理事会] 
15 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常例会「ふれあい農園報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

24 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 
29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■地区大会 ■次年度理事指名委員会設置 
5 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

9-10 日 RI 第 2510 地区 地区大会（札幌） 

5 日 
通常例会「未定」 [担当/ロータリー財団委員会 委員長 
岩下誠] 


